
ＰＴＡ総会

山潟中学校の小島寛幸です。小山会長様をはじめ役員の皆様のご尽力があって、本日、

ＰＴＡ総会が開催されたことにお祝い申し上げます。

学校も６月１日から「新しい生活様式」を意識した感染症予防対策を講じながらの再開

となりました。今は「ソーシャルディスタンス」の徹底と「ふれあいのある学校生活」と

いう反する二つのことを意識した行動が大きな課題となっています。生徒の様子を見ます

と、特に休み時間や教室移動時には、個人の意識の差が大きく言動に現れます。「徹底」

まではなかなか難しいなと感じる場面もありますが、根気強く働き掛けていきたいと思っ

ています。

これからの学校の教育活動について、今現在の予定をお話させていただきます。

臨時休校により生じた学習の遅れは、水曜日に６時間目の授業を行ったり、夏休みを短

くして授業を行うことで補充していきます。「７時間目の授業」も考えましたが、生徒や

教師の負担を考えると、集中して効率よく学習を進めることがよいと判断しました。

白翔祭は、競技の数を減らしたり応援の内容を簡素化するなどして内容を縮小して９月

１２日に実施する予定で７月から準備に入ります。

３年生の修学旅行は、感染症予防対策を講じながら１０月１８日から２泊３日で行う予

定です。なお、修学旅行については７月８日に臨時の３学年ＰＴＡ総会を開いてもらい、

その場に旅行業者さんからも来ていただいて説明会をする予定です。

合唱音楽会は、今現在は１１月１０日に新潟テルサで行う予定ですが、今後の練習時間

や場所の問題もあり、開催日や会場も含めていくつかの案を現在模索しているところです。

特に学校行事では、多くの制限がある中でも、生徒のアイデアも生かしながら「やって

よかった」とみんなが思える行事にしていきたいと思います。なお、これからも、たより

や学校ホームページで学校の様子を皆様にお伝えしていきます。今後も皆様のご支援を賜

りますよう、よろしくお願いいたします。

前例のない対応が求められている状況はまだまだ続きますが、「人を思いやる行動」が

求められる中で、生徒の心は確実に成長しています。特に３年生や２年生の姿が、大人に

見える場面が多くなりました。本日午後に行われた生徒総会では、生徒会のリーダーたち

が今年度の活動方針を放送で説明しましたが、感染症予防を意識した内容も多く含まれて

いて頼もしく感じました。１年生は，入学してすぐに臨時休校となり、２カ月遅れて中学

校生活がスタートした感じです。まだまだ幼い行動も見えますが、先輩の姿から多くのこ

とを学んでくれるはずです。

最後になりましたが、今日の総会の成功を祈念して、あいさつとさせていただきます。


